

Bruno Rodríguez qualifie d'indispensable la promotion de la culture de paix



La Havane, 30 juillet, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est prononcé ce mercredi pour la promotion d'une culture de paix dans le monde et pour le respect mutuel entre les États.

«La promotion d'une véritable culture de paix qui encourage l'entente entre les peuples et la tolérance, est indispensable » a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur son compte Twitter.

Il a ajouté qu'il faut respecter la souveraineté, l'intégrité territoriale et l'indépendance politique des États, en plus du principe de non-ingérence dans les affaires intérieures d'autres nations.

Bruno Rodríguez s'est référé à d'autres occasions à des situations qui pourraient être résolues avec de la bonne volonté et la coopération entre les pays.

Source: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230136-bruno-rodriguez-qualifie-dindispensable-la-promotion-de-la-culture-de-paix>



Radio Habana Cuba